
 

 Nach kurzen Ausführungen des Vorsitzenden nahm der Jugendhilfeausschuss die 
Mittelanforderung der Verwaltung des Kreisjugendamtes für das Budget des Jugendamtes 
zustimmend zur Kenntnis.  

  

 


